



La Federación entrega sus galardones anuales

El título al merito en balonmano fue para Francisco Nicholls Gallego a título póstumo, siendo también galardonado el equipo senior por su título en torneo Primavera.

Con gran afluencia de jugadores, técnicos y directivos la Federación Cantabra de balonmano entrego los galardones de la temporada, galardones que fueron entregados por Alberto Urdiales Director Técnico de la Federación, Ramón Cuesta Director General de Deporte del Gobierno de Cantabria, Luis Morante concejal de deportes del Ayuntamiento de Santander y Jose Manuel González Presidente de la Federación.

Los premios fueron entregándose a los diferentes equipos que han ganado las diferentes categorías, recibiendo el Colindres el de ganador del torneo Primavera, una vez entregados los premios a los equipos se entregaron las distinciones personales, siendo el apartado de Ayuntamientos colaboradores al de Astillero y Cayon, a la promoción del balonmano a la escuela municipal de Piélagos, al Club Deportivo Cisneros a la labor en la base y personal a Pedro Emilio por su labor en la escuela de Reocin, siendo el mayor aplauso a la entrega del premio al merito en balonmano a título póstumo a Francisco Nicholls Gallego, siendo también premiados los colegiados Javier Gutiérrez en territoriales y en la base a David Aja.

También merecido fue el trofeo Antonio de la Cruz por el trabajo dedicado al balonmano y que recayó este año en Roberto Rueda presidente del C.D. Delasalle Corrales que lleva muchos años trabajando para poder lograr llevar a su equipo a primera división consiguiendo esta temporada su meta y por ultimo le fue impuesta la insignia de oro al anterior presidente de la Federación Española de Balonmano D. Jesús López Ricondo.

